

Sollicité par André Gattolin, dont je connais et j'apprécie les engagements écologistes, sociaux et européens, c'est avec beaucoup d'enthousiasme que je lui accorde mon soutien, ainsi qu'à la liste de rassemblement de la gauche et des écologistes pour les élections sénatoriales du 25 septembre prochain dans les Hauts-de-Seine, où il figure en troisième position en tant que représentant d'Europe Ecologie – Les Verts.

La conquête citoyenne de ce troisième siège dans un département, qui jusqu'à présent a été le fief de Charles Pasqua, de Nicolas Sarkozy, de Patrick Balkany et de Patrick Devedjian, est à mes yeux doublement importante pour le renouvellement de la vie politique dans les Hauts-de-Seine et pour notre pays.

Au niveau national, elle est déterminante pour assurer le basculement à gauche du Sénat et la construction d'une majorité alternative pour répondre aux inquiétants défis sociaux, économiques et écologiques auxquels la France est aujourd'hui confrontée. Le renforcement de la représentation des écologistes au sein des instances législatives est essentiel pour mener à bien les politiques publiques de transformation écologique et solidaire absolument nécessaires au sein de notre société.

Pour les Hauts-de-Seine, l'élection de sénateurs supplémentaires pour la gauche et les écologistes sera également un levier politique indispensable dans ce département où les inégalités territoriales et sociales sont extrêmement fortes. Car, nous le savons, à côté de La Défense et ses projets totalement démesurés de nouvelles tours d'immobilier commercial cohabitent au nord des Hauts-de-Seine, notamment à Asnières et Gennevilliers, des situations humaines et sociales parmi les difficiles du pays.

Je souhaite que l'arrivée d'André au Sénat soit un signal fort tant pour les actuels dirigeants de ce département que pour ses habitants.

C'est en innovant et en créant de nouvelles solidarités, respectueuses à la fois des acquis de notre histoire et des droits des générations à venir, que nous pourrons construire des réponses justes et équitables aux crises endémiques de notre époque et redonner espoir et confiance à nos concitoyens.

Stéphane Hessel

A handwritten signature in black ink, reading 'Stéphane Hessel'. The signature is written in a cursive, flowing style with a large initial 'S'.